

保護者様

柏市立松葉第一小学校
校長 青木 晴彦

学級閉鎖等の対応について

厳寒の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のことと存じます。日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、今季は新型コロナウイルス感染症だけでなく、インフルエンザとの同時流行が懸念されています。そのため、今後の感染状況によっては学級閉鎖等（早帰りを含む）の対応をとることも予想されます。その場合は下記のようになりますので、ご理解ご協力をお願いいたします。

記

1 学級閉鎖になった場合の連絡方法

- ・「すくすくメール」でお知らせ ※ご家族、複数名での登録もできます。
→以下のメールアドレスを打ち込み、空メールを送信してください。

[【matsuba1sho@sukusuku-kashiwa.jp】](mailto:matsuba1sho@sukusuku-kashiwa.jp)

2 早帰り時の対応

- ・早帰りの下校時刻までに自宅に帰ることができない保護者の方
→学校までご連絡ください。通常の下校時刻まで学校でお預かりします。連絡が取れない場合は、職場に電話連絡をしますので、最新の連絡先（勤務先等）を担任までお知らせください。
- ・こどもルーム利用のご家庭
→学級閉鎖となった場合、該当クラスの児童については、本人の体調が良好でも、その発表当日から学級閉鎖が解除される日までこどもルームの利用はできません。ご家庭での対応をお願いします。

3 出席停止について

インフルエンザ・感染性胃腸炎は法定伝染病です。これまで快復後に登校するためには、医師の「治癒証明書」が必要でしたが、令和元年度よりインフルエンザに関してはその必要がなくなり、以下のような対応になっております。

*発症後5日を経過し、かつ解熱後2日を経過するまでは登校できません。

(発症した日を0日とし、最短でも5日間は自宅での療養が必要です)

*医師の証明書に代わり、保護者の方には「インフルエンザ経過報告書（裏面）」をご提出いただきます。柏市及び本校のホームページからもダウンロードができます。